

Nama Sekolah : **SMK WIYATA DHARMA WALIKUKUM**
 Alamat Sekolah : **Jalan Raya Gendingan-Walikukum**
 Nama Siswa : **BAMBANG SETIOKO**
 Nomor Induk / NISN : **987/567.040 / 0042878612**

Kelas : **XII TKRO**
 Semester : **6 (enam)**
 Tahun Pelajaran : **2022/2023**

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spiritual

Deskripsi : Terlihat selalu berupaya disiplin dalam berpakaian, sering tepat waktu melaksanakan tugas, berusaha tidak terlambat. Selalu bertindak menjaga kebersihan diri dan lingkungan. Selalu bertindak santun dalam bersikap / berbicara dengan guru/ pegawai dan siswa lain, sopan dalam berpakaian, serta melaksanakan budaya selayu, sapa dan salam. Selalu menjaga hubungan baik dengan teman, guru/pegawai, selalu membantu/menolong temannya, selalu bekerjasama dalam kegiatan positif di sekolah. Jujur waktu ujian dalam pengawasan guru/pengawas ujian. Selalu melaksanakan ibadah kesehanan yang diwajibkan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
A. Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	82	C	Menonjol dalam mengevaluasi strategi dakwah dan perkembangan Islam di Indonesia dan perlu meningkatkan mengevaluasi sejarah perkembangan Islam di Indonesia	75	82	C	Menonjol dalam menyajikan prinsip-prinsip strategi dakwah dan perkembangan Islam di Indonesia dan perlu meningkatkan menyajikan proses pemaknaan dalam Islam
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	86	B	Sangat menonjol dalam mengevaluasi peranan pers di Indonesia dan perlu meningkatkan dalam mengevaluasi etos kerja masyarakat Indonesia	75	85	B	Sangat menonjol dalam menyaji hasil evaluasi tentang etos kerja masyarakat Indonesia dan perlu meningkatkan dalam menyaji hasil evaluasi tentang dinamika persatuan dan kesatuan bangsa sebagai upaya menjaga dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	75	83	C	Menonjol dalam mendeskripsikan isi dan sistematisa surat dinas berkaitan dengan bidang pekerjaan dan perlu meningkatkan dalam menganalisis sistematisa dan kebahasaan karya ilmiah berkaitan dengan bidang pekerjaan	75	82	C	Menonjol dalam menyajikan simpulan sistematika dan unsur-unsur isi surat dinas berkaitan dengan bidang pekerjaan baik secara lisan maupun tulis dan perlu meningkatkan dalam mengonstruksi sebuah artikel berkaitan bidang pekerjaan dengan memperhatikan fakta dan kebahasaan
4	Matematika	75	78	C	Menonjol dalam menentukan luas permukaan dan volume benda putar dengan menggunakan integral tertentu dan perlu meningkatkan dalam menentukan turunan fungsi aljabar menggunakan definisi limit fungsi atau atur-atur turunan fungsi serta penerapannya	75	80	C	Menonjol dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan integral tak tentu dan tertentu fungsi aljabar dan perlu meningkatkan dalam menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan turunan pertama fungsi aljabar
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	75	82	C	Menonjol dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan untuk menyatakan dan menanyakan tentang kegunaan, sesuai dengan konteks penggunaannya, dan perlu meningkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks news item lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait berita sederhana dari koran/radio/TV, sesuai dengan konteks penggunaannya	75	82	C	Menonjol dalam menyusun teks lisan dan tulis untuk menyatakan dan menanyakan tentang kegunaan, dan perlu meningkatkan dalam menyusun teks khusus surat lamaran kerja, yang memberikan informasi antara lain jef diri, latar belakang pendidikan/pengalaman kerja.

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
B. Muatan Wilayah									
1	Mulok : Bahasa Jawa	75	80	C	Menyaji dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis karya fiksi dan non fiksi secara lisan dan tulis dan perlu meningkatkan dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis karya fiksi dan non fiksi secara lisan dan tulis	75	80	C	Menyaji dalam memproduksi dan mempublikasikan karya fiksi (naskah drama, cerita pendek, karya terjemahan) dan perlu meningkatkan dalam memproduksi dan mempublikasikan karya fiksi (naskah drama, cerita pendek, karya terjemahan)
C. Muatan Peminatan Kejuruan									
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	75	79	C	Menyaji dalam mendiagnosa kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi Rotary dan perlu meningkatkan dalam mengevaluasi hasil perbaikan mesin kendaraan ringan	75	79	C	Menyaji dalam memperbaiki sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line dan perlu meningkatkan dalam memperbaiki sistem bahan bakar diesel Common Rail
2	Pemeliharaan Sasis dan Pindah Tenaga Kendaraan Ringan	75	78	C	Menyaji dalam mendiagnosa Balas Roda/Ban dan perlu meningkatkan dalam mengevaluasi hasil perbaikan sasis dan periodik tenaga	75	78	C	Menyaji dalam memperbaiki Pelek dan perlu meningkatkan dalam memperbaiki sistem kemudi
3	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	75	79	C	Menyaji dalam mendiagnosa kerusakan sistem audio dan perlu meningkatkan dalam mengevaluasi hasil perbaikan kelistrikan kendaraan ringan	75	79	C	Menyaji dalam memperbaiki sistem Air Conditioning (AC) dan perlu meningkatkan dalam memperbaiki sistem pengaman
4	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	75	78	C	Menyaji dalam menerapkan Hak Atas Kekayaan Intelektual (HAKI) dan perlu meningkatkan dalam menghitung harga pokok produk	75	79	C	Menyaji dalam membuat media promosi untuk pemasaran online dan perlu meningkatkan dalam membuat media promosi untuk pemasaran online
Rerata Prestasi		80.5		Ranking ke 4 dari 8 siswa (klasikal)					

C. Praktek Kerja Lapangan

No.	Mitra DUDI	Lokasi	Lama (Bln)	Keterangan
1	--	--	--	--
2	--	--	--	--

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Musik	Melaksanakan kegiatan Ekstra Musik dengan Baik
2	Komputer	Melaksanakan kegiatan Ekstrakurikuler Komputer dengan Baik
3	--	--

E. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

F. Ketidakhadiran

1	Sakit	1 Hari
2	Ijin	1 Hari
3	Tanpa Keterangan	1 Hari

G. Catatan Wali Kelas

Selamat atas kelulusan dari SMK Wiyata Dharma semoga bisa menjadi bekal untuk masa depan.

H. Tanggapan Orang Tua / Wali

.....

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 5 dan 6, peserta didik ditetapkan ;
SMK Wiyata dharma : Lulus / Tidak Lulus-

Mengetahui :
Orang Tua / Wali

Widodaren, 5 Mei 2023
Wali Kelas,

Dwi Agustinningsih, S.Pd
NIP. --

Mengetahui :
Kepala Sekolah,

Sulistyorini, M.Pd.
NIP. --